



23. Jun. 2023

Sachstand beim Dienstradleasing

Die DPolG RLP wird immer wieder nach dem Sachstand beim Thema Dienstradleasing gefragt.

Aus diesem Grund möchten wir euch den aktuellen Sachstand mitteilen:

Das Land hat eine europaweite Ausschreibung gestartet, um einen Anbieter für das Dienstradleasing zu finden. Der Zuschlag soll bis zum 31.12.23 erfolgen.

Aus den Ausschreibungsunterlagen ist zu entnehmen, dass das Land davon ausgeht, dass in den diesjährigen Tarifverhandlungen für den Tarifvertrag der Länder das Dienstradleasing auch für Tarifbeschäftigte ermöglicht wird.

Der Dienstherr beabsichtigt, laut den Ausschreibungsunterlagen, das Dienstradleasing im Jahr 2024 einzuführen.

Noriko Nagy, stellvertretende DPolG Landesvorsitzende:



Wir begrüßen die geplante Einführung des Dienstradleasings. Wir haben uns seit Jahren dafür eingesetzt. Unserer Ansicht nach, hätte es schneller gehen können.

Jetzt muss aber auch darauf geachtet werden, dass das geplante Modell auch wirklich ein Vorteil für die Kolleginnen und Kollegen darstellt!